

Informationen zur Einführung von iPads in Jahrgang 6

18.11.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir müssen Sie und Euch leider darüber informieren, dass wir als Schule beschlossen haben, die Einführung der iPads im Jahrgang 6 auszusetzen. Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, da die Planungen hinsichtlich der Einführung der iPads bereits weitestgehend abgeschlossen waren und das Bestellportal für die iPads nach den Herbstferien geöffnet werden sollte.

In den Herbstferien hat Apple wie erwartet die neuen iPads vorgestellt. Die Preise der verschiedenen Modellvarianten wurde in diesem Zusammenhang jedoch um bis zu 65% erhöht, sodass der Preis des günstigsten Modells mit 64GB Speicher von 379€ auf 579€ erhöht wurde. Dies hat für uns als Schule zur Folge, dass ein Paket bestehend aus iPad (64GB), Schutzhülle, Stift und einer dreijährigen Versicherung nun bei etwa 800€ liegt. Das iPad mit 256 GB Speicher und zusätzlicher Tastaturhülle würde nun etwa 1000€ kosten.

Da die Gesellschaft aktuell zudem mit steigenden Preisen, ausgelöst durch die Inflation und die Energiekrise, zu kämpfen hat und wir in eine ungewisse Zukunft schauen, haben wir uns entschieden, die elternfinanzierten iPads nicht anzuschaffen.

Wir hoffen, dass Sie, liebe Erziehungsberechtigte und ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, für unsere Entscheidung Verständnis habt und wir als Schule auf diese Art und Weise ein wenig zur finanziellen Entlastung beitragen können.

Sollten Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich gerne über IServ an unser Digi-Team unter: digi-team@albert-trautmann-schule.eu. Zudem können Sie auch die Sprechzeiten des Digi-Teams nutzen. Diese sind zukünftig am Dienstag von 10:45 bis 12:15. Während dieser Sprechzeiten ist das Digi-Team telefonisch zu erreichen. Die Telefonnummer lautet: 05951 9880437.

Mit freundlichen Grüßen

H. Flatken

Schulleiter

P. Giesen

Koordinator für digitales Lernen